



San Antonio: Centro de Resolutividad cuenta con importantes especialidades médicas

Description

El recinto, ubicado en avenida Blanco Encalada N° 800, dispone de unidades como Mamografía, Ecografía y Otorrinolaringología, entre otras prestaciones orientadas a mejorar la calidad de atención en la comuna.

Reducir la lista de espera para los usuarios de la red de Atención Primaria de Salud (APS), que incluye los Cefsam, Cecosf y Postas Rurales de la comuna de San Antonio, es uno de los principales objetivos del Centro de Resolutividad de APS. Por ello, el establecimiento —situado en Blanco Encalada N° 800— ofrece servicios de especialidad médica y atención por profesionales altamente capacitados, informó Juanita Ortiz, jefa del departamento de prensa de la Municipalidad de San Antonio.



Equipo de atención del Centro de Resolutividad de San Antonio. Foto MSA.

Román Rojas, tecnólogo médico con mención en Oftalmología y encargado del Centro, detalló: *“Aquí contamos con distintas unidades y especialidades: Mamografía, Radiografía, Otorrinolaringología, Cuidados Paliativos no Oncológicos y Oftalmología. Además, próximamente se proyecta implementar nuevas estrategias como la incorporación de especialidades dentales y una Unidad de Laboratorio”*.

Servicio único en la región

Una de las prestaciones destacadas del recinto es la Unidad Clínica de Manejo Avanzado de Heridas, a cargo de la enfermera Silvia Vera, quien subrayó la relevancia de este servicio: *“Aquí se atienden pacientes con úlceras venosas, pie diabético y otras lesiones de difícil cicatrización. Es parte de un proyecto piloto impulsado el año pasado, cuyo objetivo es mejorar la atención de los usuarios con estas patologías. Lo destacable es que, a nivel regional, somos el único centro que cuenta con este tipo de implementación e insumos. Actualmente realizamos entre 100 y 200 curaciones al mes”*.

Por su parte, el matrón Mauricio Lazcano, encargado de la Unidad de Mamografías, valoró el avance en esta área. *“Contar con una oferta permanente para mamografías es un gran paso. Antes dependíamos de convenios que llegaban a la APS en ciertos periodos del año. Ahora, ofrecemos atención continua de lunes a sábado durante todo el año, lo que es muy significativo”*.

Además, añadió que: *“Desde 2024 contamos con una Unidad de Ecografía, que permite una atención directa a la mujer. Esta iniciativa responde al déficit de horas disponibles en los centros de especialidades del hospital”* enfatizó el profesional.

Lazcano también hizo un llamado a retomar el enfoque preventivo: *“Tras la pandemia, se ha reactivado al 100% el trabajo preventivo en la APS. Por eso, invitamos a las usuarias a retomar sus controles pendientes y acudir a sus centros de salud”*.

Atención oftalmológica con cifras destacadas

De igual manera, el Municipio recuerda que las atenciones se pueden encontrar en el Centro de Resolutividad de APS es la de médico oftalmólogo. Actualmente, el profesional ha realizado 675 consultas, 1.362 exámenes de fondo de ojo y 536 chequeos de vicios de refracción.

Es necesario, además, señalar a los usuarios del sistema que para acceder a los exámenes y controles en este establecimiento dependiente de la Dirección de Salud de la Municipalidad de San Antonio, es necesario que cuente con una derivación emitida desde su Cesfam.

El Maipo/Municipalidad de San Antonio

Imágenes: MSA.

Date Created

Septiembre 2025